

Am 27. März 2022 haben Sie gewählt – Herzlichen Dank!

Die Wahl der Kirchenpflege für die Legislatur 2022 – 2026 fand am 27. März 2022 an der Urne statt. Erfreulich war die gute Wahlbeteiligung unserer Kirchmitglieder, ein herzliches Dankeschön hierfür.

Mit Ihrer Wahl haben Sie folgenden Personen Ihr Vertrauen ausgesprochen:

- Elke Brunner-Rüegg, bisher, Präsidentin
- Silvia Binder-Maag, bisher
- Petra Geissberger, bisher
- Thomas Huber, neu
- Mirco Weber, neu

Die Legislatur 2022 – 2026 beginnt für die neu gewählte Kirchenpflege am 01. Juli 2022.

Die Konstituierung erfolgt in der ersten Kirchenpflegesitzung im Juli 2022.

Wir bedanken uns ganz herzlich für Ihr uns entgegengebrachte Vertrauen. Unser Bestreben wird es sein, die Wünsche, Anliegen und Bedürfnisse der Kirchgemeinde weiterhin wahrzunehmen und für Sie spür- und sichtbar zu bleiben.

Elke Brunner-Rüegg, Kirchenpflegepräsidentin